

# 神崎小だより



学校教育目標…自ら学び、心豊かでたくましく生きる児童の育成  
めざす児童像…なかよく かしこく たくましく やりぬく  
合言葉…【笑顔(スマイル)】 【行動(フットワーク)】 【協力(サポート)】  
〈 早寝・早起き・朝ご飯 〉



## 可能性を最大限に引き出す教育

10月は、陸上競技会や音楽会など、対外行事が続きました。どちらの行事も今年は、保護者の参観が認められ、子どもたちの一所懸命な姿が印象的でした。

ところで、最近、教員の仕事は激務で学校現場はブラック化していると報道されることがあります。確かに本校でも、子どもたちが帰ったあとの勤務時間外に、次の日の授業準備や採点をしていることがあります。また、「教育は人なり」といいますが、大変、責任が重い仕事です。しかし、子どもたちの成長していく過程に携わることのできる、大変喜びが大きい仕事でもあります。

音楽会に向けての練習初日、4年生の児童は上手くリコーダーを吹くことができませんでした。金管部の演奏は、バラバラで音も満足に出ていない状態でした。しかし、毎日の練習を重ねていくうちに4年生は上手にリコーダーを吹くことができるようになりました。金管部は、管楽器の音が大きく出るようになり、打楽器ともリズムが合い一つにまとまってきました。陸上部の子どもたちは、練習を重ねていくうちに記録がどんどん伸びていきました。このような、子どもたちの能力の伸びには、本当にびっくりさせられます。

私は、恥ずかしながらトランペットを吹けないし、ピアノも上手に弾けません。子どもの頃、経験しなかった、また、熱心に取り組まなかったせいかもしれません。一人一人の子どもたちには、素晴らしい能力があります。神崎小学校は、その能力を最大限に引き出す教育を目指していきます。

### 楽しい思い出

対外行事の他にも10月は、1、3年生の遠足や5年生の宿泊学習会など体験学習も充実した月になりました。そして、来月は、いよいよ小学校生活最大（と私が思っている）行事である6年生の修学旅行があります。最高のよい思い出が作れるよう支援していきます。



〔1年生〕  
10月12日に「ゆめ牧場」に行きました。



〔3年生〕  
10月18日に「房総のむら」に行きました。



〔5年生〕  
10月25・26日に「小見川青少年自然の家」に行きました。

≪11月の主な行事≫ 10・11日 6年生修学旅行 14日 避難訓練 17日 ドローン空撮 22日 校内研究会

神崎小学校は来年、創立150周年を迎えます。その記念品作成のために17日にドローンによる空撮を行います。